

# EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos. — Precios. — En la Capital 2 reales un mes, fuera 6 el trimestre anticipado. — El suscriptor tiene derecho á insertar gratis sus anuncios. Se suscribe en la imprenta de D. Gerónimo Orduña.

## SECCION OFICIAL

### Extracto del Boletín Oficial número 258.

Real orden disponiendo donde han de sufrir los penados las sentencias de cadena temporal y otras y los trabajos que han de ejecutar.

— Otra disponiendo que los particulares pueden dedicarse á la venta del tabaco al por mayor y menor con tienda habierta y puerta para la calle procediendo los tabacos de la Isla de Cuba y Puerto Rico.

— Por el Gobierno de provincia, se previene que hasta el día 15 de Setiembre próximo se fija el plazo para el canjeo de los sellos de veinte cuartos en el estanco de la calle Granada.

— Por el Excmo. Sr. General militar, se previene á los licenciados de los ejércitos de Ultramar que pueden presentarse á recoger el importe de sus gratificaciones.

— Por la Intendencia de Extremadura, se subasta el 7 de Setiembre próximo el suministro de pan y pienso para las tropas.

— Por la Universidad de Sevilla, se anuncia vacante una escuela con la dotacion anual de 600 escudos.

— Por la Intendencia de Extremadura, se publica una relacion de cum-

plidos del ejército y que tienen derecho á la gratificacion de 200 escudos.

— Por el Juzgado de Cáceres, se desea la captura de José y Gabriel Gil por hurto de cuatro caballerías.

— Por el de Fregenal de la Sierra, se anuncia el hurto de dos mulos.

— Por el de Badajoz, se subasta el 19 de Setiembre próximo una casa de la calle de Moraleja, número 23, en la cantidad de 12945 escudos.

— Por el de Alburquerque, se desea saber el paradero de D. Nicolás Gimenez, del comercio de dicha villa para pago de acreedores.

— Por el de Badajoz, se subasta el 14 de Setiembre próximo un terreno de labor en la cantidad de 700 escudos.

— Por el Ayuntamiento de Navahermosa, se desea la captura de Rosendo Diaz, quinto con el número 7.

— Por el de Jerez de los Caballeros, se subasta el 16 de Setiembre próximo la reparacion del camino vecinal bajo el tipo de 2 escudos 250 milésimas cada métró lineal.

— Por el de Montijo, se anuncia la desaparicion de una jaca.

— Por el de Coronada, se anuncia vacante la plaza de medicina y cirujia con la dotacion anual de 3000 reales y las igualas particulares.

— Por el de Fuente de Cantos, se anuncia vacante la plaza de médico-cirujano con la dotacion anual de 4000

reales y las iguales particulares, siendo un pueblo de mucha salubridad.

—Por el de Tamurejo, se anuncia vacante la plaza de médico-cirujano.

## SECCION RELIGIOSA.

### Santos del día.

Hoy 30. — Santa Rosa de Lima virgen, san Fiacro, y santos Emeterio y Celedonio, patronos de Santander, donde se celebran. Hoy se da principio á la novena de la Natividad de Nuestra Señora.

Viénes 31. — San Ramon Nonnato confesor, san Robustiano mártir, san Dominguito de Val mártir, Nuestra Señora del Buen Viaje, y la traslacion de los santos Celedonio y Emeterio mártires, patronos de Calahorra, en cuya ciudad es fiesta y en su obispado. — En Avila se celebra á los santos mártires Vicente, Cristeta y Sabina, patronos de dicha ciudad, donde es fiesta. Absolucion general en la Merced.

Sábado 1. — (Setiembre.) Nuestra Señora del Puig, san Gil abad y fundador, los doce santos hermanos mártires, san Leto y san Vicente mártires de Toledo, santa Verona virgen, san Augusto mártir, san Elpicio, san Lupo, y san Alejo, en Córdoba.

Continúa en la parroquia de Santa Maria la Real la novena de Nuestra Señora de Consolacion; la funcion principal se celebra el domingo 2 de Setiembre á las nueve y media de la mañana, predicando el Sr. Cura vicario de la misma D. Wenceslao Mauricio y Arias.

Mañana 31 se celebra en la parroquia del Apóstol San Andres, á las nueve y media de su mañana, la se-

lemne funcion al glorioso San Ramon Nonnato, costeada á espensas de una devota, en la que estará de manifiesto el *Santísimo Sacramento de la Eucaristia*, se pronunciará el panegirico del Santo, cantándose los gozos del mismo á toda orquesta; terminando con la reserva.

## GACETILLAS.

### MODAS.

**Peinados.** — Peinado sencillo para traje nupcial, formado por bandos vueltos y moña de cocas.

Abrese raya para este peinado como para el anterior, y se levanta el pelo de cada rizo en bandos, vueltos sobre armadura, aguzándolo de la frente para que formen una Maria Stuard. El pelo de detrás se divide en muchos ramales, haciendo con cada uno una coca que redondee la cabeza, viniendo á descansar hasta los mismos bandos. Corona de azahar con grupo de las mismas flores entre ambos rizos, termina el tocado.

Peinado de sociedad de gusto chino, con corona de sortijas de pelo y moña alta.

Se abrirá para ejecutar este peinado solo una raya de oreja á oreja, sujetando todo el cabello de atrás en tronco y formando con crepé una castaña alta: el pelo de adelante se peina á lo chino, y se sujeta á corta distancia de la frente con un cordón, separando este pelo en mechales que se baten ligeramente y se recogen en círculo, que se prende sobre el cordón con orquillas pequeñas. De este modo se forma una corona alrededor del rostro, procurando hacer mayores progresivamente los círculos mas bajos y mas pequeños los del centro. Corona de flores.

Peinado para teatro, compuesto de

erizon separado en mechones, moña de cocas, trenza y tirabuzones postizos.

Se ejecuta este peinado abriendo solo una raya transversal, como para la anterior, y sujetando todo el cabello atrás en tronco: con el de adelante se forma un erizon bajo, de mechitas levantadas y ligeramente retorcidas sobre el índice, lo que les hace marcar la separación unas de otras, partiendo una trenza postiza de debajo de las mechitas del lado izquierdo á descansar sobre las del derecho, como una media corona. El pelo de atrás se sube á la parte superior, se pone una moña postiza de tres cocas, y con el natural se forman otras que ocupan el espacio entre la moña y los rizos. Algunos tirabuzones ligeros detrás de la oreja, y una rama de flor enredadera, completan el peinado.

La fuerza de guardia civil del puesto de Villanueva de la Serena aprehendió hace pocos días al asesino Sinforsoso Ruiz, quien el día 10 del mes próximo pasado dió muerte al vecino del pueblo de Santa Amalia, José Pizarro, robándole 30 escudos; cuyo criminal, convicto y confeso, fue puesto bajo el fallo de la ley.

Dice una carta de Lima de 31 de julio:

«Se concluyó la negociación que había sobre las guaneras de Mejillones con una empresa francesa, en la suma de 6 millones de duros, y se iban á empezar los trabajos de explotación. Los tres millones de duros que correspondían á Bolivia, según los últimos arreglos verificados entre esta república y la de Chile, se los ha cedido la primera á la segunda

para que atienda por cuenta de ambas á la guerra con España.

Hé aquí algunos detalles sobre los Estados que Prusia va á anexionarse: Hannover es un país riquísimo, de abundantes pastos, con 4,048 kilómetros cuadrados de extensión y sobre dos millones de habitantes. El Hesse electoral tiene 9,518 kilómetros cuadrados de superficie; es un país montuoso y poco fértil; pero sus extensos bosques de árboles centenarios serán un gran recurso para la marina prusiana. El ducado de Nassau tiene 4,685 kilómetros cuadrados y medio millón de habitantes, y entre sus ciudades se cuentan las tan nombradas de Viesbaden, Hamburgo y otras. La ciudad libre de Francfort posee 100 kilómetros cuadrados y cuenta 100,000 habitantes. Era la sede de la Confederación Germánica. En conclusión; la Prusia se apodera de 18,350 kilómetros cuadrados de territorio y 3,280,000 habitantes.

## ANUNCIOS.

En la bodega de la calle de Comedias, número 13, los vinos blanco e-tinto que se vendían á 8 cuartos se despachan desde hoy á 7.

En la calle Doblados, núm. 8, se vende balago de centeno, á precios arreglados.

En la calle de la Magdalena, número 31, se arrienda una bodega con todos los útiles necesarios para la pisa. En la misma darán razón.

## LAS SIETE VIRTUDES.

Novela original de D. Fernando G. Bedoya y D. José Ferreiro y Peralta.

Se suscribe en la librería de Orduña. medio real la entrega en toda España, ediccion de lujo.

La sociedad *La Edificadora*, admite pólizas de las sociedades de *Seguros sobre la Vida*, *La Tutelar*, *El Porvenir de las Familias*, *El Montepío Universal*, *La Caja Universal de Capitales*, *La Nacional* y *La Peninsular*.

Los que deseen enagenar sus pólizas pueden avistarse con el representante de *La Edificadora*, D. Antonio López Bustos, en la librería Española, calle de Aduana, número 2, Badajoz.

**ALMONEDA.**—En la calle de Moraleja, número 4, fonda que fué de las Tres Naciones, se hace de todo el menaje de casa y varios efectos, como es una mesa elástica de caoba, una estantería nueva con mostrador, un muestrario para comercio, un alambique completo para licores y otros muchos. Todos á precios convencionales.

**CURSUS JURIS CANONICI** juxta methodum decretalium Gregorii IX, á R. P. Remigio Maschat, scholarum piarum clerico regulari olim scriptus, postea præclaris locupletatus additionibus P. Ubaldi Giraldi, nunc vero ad hispanorum Seminariorum usum denuo in lucem emissus atque accuratissime recognitus á D. D. M. L. et G.

Obra de testo señalada en primer término por el plan de Seminarios vigente para el segundo año de la facultad de Cánones.

Se vende en Madrid, dirigiéndose al administrador D. Pio Aruej, calle de la Amnistía, núm. 12, segundo izquierda, y principales librerías. — Precios: 80 rs. en Madrid, y 90 en

provincias, franco de porte. Al que tome doce ejemplares en la administración, se le dará uno gratis.

En la calle del Rio, número 15, se vende lana para colchones á 76 reales arroba.

En el establecimiento ojalatería de Evaristo Fernandez, calle de Aduana, número 3, se arriendan seis tinias nuevas, grandes, para tomar baños, con calentadores perfectamente contrapesados, que por su estreno en los nueve dias primeros á 4 reales diarios cadauna, pasados estos á 3 rs. Seis pequeñas, nuevas, en los primeros nueve dias á 1 real y medio, pasados esos dias á 1 real. Doce grandes usadas de años pasados pero recién pintadas por dentro y fuera sin calentadores á 2 reales. Igualmente se arriendan baños de asiento á 2 reales diarios.

En la calle de Santa Lucia, número 10, se hace almoneda de varios muebles en buen estado.

En la calle del Gobernador, número 6, piso bajo, se hace almoneda de varios muebles.

A voluntad de su dueño tendrá lugar el 4 de Setiembre próximo la subasta privada de la casa número 3 calle del Rio, de esta poblacion; en la escribanía de D. Francisco Marquez y Tomas, calle de Comedias, número 3, se encontrará de manifiesto el pliego de condiciones y se darán cuantos datos se necesiten. La subasta se efectuará á las doce de la mañana del citado dia.

*Editor responsable: D. G. Orduña.*

**IMPRENTA DEL EDITOR.**